
【議会報告会 報告書】（地区：高田）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 11月 17日（土曜日） 午後 7時～午後 7時 45分 

・場 所：高田文化ホール ・参加者数：10人（男 10人・女 0人） 

・担当議員名：文野慎治（班長・挨拶）矢野正憲（報告）阪口均（記録） 

       鱧谷陽子（司会） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問）ダムから流れる川に土砂がたまって困っていることを、昨年役場に口頭で申し入

れたその後どうなっている？ 

（回答）31年度予算に計上する予定と聞いている。【区長説明】 

 

（質問）ちびっこ広場のトイレの水が流れなくなっているどうなっている？ 

（回答）修理が遅れている旨の連絡が担当課から入っている。【区長説明】 

 

（質問）ひまわりドーム下の歩道の拡幅工事は？ 

（回答）平成 31年度予算で用地買収予定、平成 32年度予算で工事着工予定。 

 

（質問）台風 21号による被害の対応としてブルーシートを先着順で配布したが、先着順は

よくなかったのではないか？ 

（回答）今回の対応の仕方については賛否色々あった。町としては最善と考えこの方法を

とったが、後日議員を交えた反省会でも問題が多かったとの意見が多数を占めた。

反省材料として今後に生かしていく。 

 

（質問）ゆめの森公園の利用者数の減少に対する方策は？ 

（回答）特に夏場に落ち込みが激しい。ミスト設備を完備し、日陰場を増やす等の対策を

している。 

 

（意見）最近イノシシの出没が目立ち、昼でも出てくることがある。 


